
Отчет о работе  

главы сельсовета  за 2021 год. 

 

Уважаемые депутаты и приглашенные!  

В поселке  имеются средняя школа, детский сад, фельдшерско-

акушерский пункт,  структурное подразделение АО "Сиболеум", библиотека,  

дом культуры, почтовое отделение, филиал Сбербанка РФ,  Алтайская 

топливная компания, пекарня, железная  дорога, ООО "Экокапитал",               

5 торговых точек. 

Энергоснабжение в селе осуществляется через Корчинскую РЭС, 

обеспечение углем – через Алтайскую топливную компанию, дровами 

снабжают  как частные предприниматели, так и лесхоз.  Водоснабжением 

занимается ООО "Родник". 

 Пассажирскими перевозками в нашем поселке никто не занимается, 

заходит к нам Корчинский автобус, рейсы на Мамонтово, в выходные на 

Барнаул,  также на Барнаул каждый день заходит Завьяловский автобус.  

Работает пожарная часть.  

На территории Комсомольского   сельсовета находится 343 личных 

подсобных хозяйств. Проживает 874 (фактически 708) человека, 

трудоспособного возраста - 415, молодежи от 18 до 35 лет  - 155 человек, 

детей до 18 лет - 177, пенсионеров - 272.   В 2021 году родилось 2 человека, 

умерло 24 человека.  Прибыло 19, убыло 20 человек. 

Стремительно уменьшается поголовье  скота, свиней в личных 

подсобных хозяйствах  в связи с увеличением стоимости кормов, снижением 

численности населения.  КРС осталось 40 голов, из них коров - 9, свиней - 49, 

пчелосемей - 37, овец, коз - 10,  птицы - 1700 голов.  

Администрация села в 2021 году занималась следующими основными 

вопросами: 

 

1. Совместно с депутатским корпусом и при его поддержке в 2021 году 

было проведено 9 сессий рассмотрено 19 вопросов, по всем вопросам  

приняты соответствующие решения.  

2. В честь 76 годовщины Победы в ВОВ 1941-1945 гг. силами 

администрации был наведен косметический ремонт памятника «воина 

освободителя». 

3. Велась работа по воинскому учету.  

4. Большой объем работ был проведен с неблагополучными семьями. 

Планомерно проводились рейды сотрудников Администрации с 

составлением актов посещения. В рейдах принимали участие и участковый 

уполномоченный и председатель женсовета и начальник пожарной части, 

депутаты. По результатам совместной работы  Лошак Надежда Олеговна 

была ограничена в родительских правах на полгода. 

5. В зимний период времени  производили очистку дорог от снега. 

Техника была предоставлена ИП Травниковой Е.А.  



6. Проведен сход граждан по вопросам благоустройства,  пожарной 

безопасности.   

7. Так же велась работа по уничтожению дикорастущей конопли  путем 

сожжения. В летний период  выкашивалась сорная растительность. 

8. На выделенные средства "дорожного фонда"  отсыпали улицу 40 лет 

Победы, частично Калинина.  Частично гредировали улицы в летний период. 

9. В течение летнего периода проводилась работа по благоустройству 

села, было проведено несколько  субботников. Третий год проводим  

субботник по уборке мусора вдоль центральной трассы  силами 

администрации, откликнулась очень малая часть населения, хотя объявления 

были. В 2021 году был организован вывоз мусора с территории гражданского 

кладбища.   также проводилась регулярно буртовка свалки.  По обеспечению 

пожарной безопасности была проведена опашка поселка. Регулярно 

выезжали на термоточки. 

10. Установлены дорожные знаки "движение грузового транспорта 

запрещено" по улице Калинина и по ул.Октябрьская  со стороны центральной 

трассы.   

11. Также регулярно оказывали помощь в устранении порывов на 

водопроводной трассе, заменили насос.  Провели ремонт крыши на доме 

культуры, ремонт отопления в библиотеке. Вывозили шлак от котельной. 

12.  Действует  территориальный пункт от многофункционального 

центра, в 2021 году в нашем кусту только у нас было  заключено соглашение 

с мфц, принимаются документы на льготы по топливу, детские пособия, 

оформление ИНН. 

При Администрации организованы и работают женсовет, совет 

ветеранов. Вопросы самые разнообразные.  

В данное время с трудоустройством в поселке проблем нет.  Но часть 

населения не желает работать, на элеваторе много рабочих из других сел. В 

связи с отсутствием желания трудоустроиться, у молодежи появляется много  

свободного времени, что приводит к употреблению спиртных напитков и 

совершению правонарушений.  Это большая и самая больная проблема, над 

которой необходимо думать всем нам. 

Женсовет ведет постоянную работу с неблагополучными семьями, 

проводят ежемесячные рейды, также проверяют, если поступают сигналы и 

в выходные дни  и в ночное время.    

Ежегодно Администрация разрабатывает мероприятия по 

благоустройству и в течение года старается их выполнить. Актив села, 

депутаты  ветераны принимают участие в работе по благоустройству. В 

конце апреля мы проводим собрание граждан, на котором обсуждаем 

вопросы по благоустройству, пожарной безопасности.  

За отчетный период по личным вопросам к главе администрации 

обратилось 25 граждан. Вопросы самые разные: ремонт дорог, 

ограничение движения автотранспорта, проблемы с водоснабжением, 

электроснабжением и т.д. На все вопросы были приняты решения и даны 



своевременные ответы. Многие вопросы жителей села решаются на уровне 

депутатов сельского Совета, женсовета.  

На территории сельсовета девять многодетных семей, четыре 

опекунских семьи. В социально-опасном положении на учете три семьи. В 

трудной жизненной ситуации на учете семей нет. 

На территории села работает ООО "Родник". В штате один человек. Острая 

нехватка кадров. Желающих на трудоустройство нет. В 2021 году было устранено 

13 порывов. В поселке нет специалиста по устранению аварий водопровода.   

Задолженность за водоснабжение от населения составляет 417 тысяч рублей. Есть 

такие жители, которые совсем не платят за воду. Задолженность ООО Родник за 

электроэнергию составляет 217 тысяч рублей. В связи с нехваткой средств очень 

сложно устранять аварии. Администрация работала с льготной древесиной для 

населения: на 2022 год заявка  населения на льготный лес для ремонта, а также 

льготные дрова для населения на отопительный сезон удовлетворена в полном 

объеме, работа по льготам велась совместно с администрацией района, с 

Шарчинским лесхозом, выдали деловую древесину только после отправления 

письма с жалобой. 

Газоснабжение осуществляется от г.Барнаула. Сейчас доставка газа 

происходит один раз в месяц, торгуют с машины. 

В отделении почтовой связи работают два человека, начальник и один 

почтальон.  На одном участке нет почтальона,  Неплохо среди населения 

оформляется подписка на периодические издания.  В 2021 году проведено 

центральное водоснабжение ( длительное время добивались).  

Филиал сбербанка работал в 2021 году в штатном режиме. В данный 

момент сотрудник банка приезжает из с.Корчино, работает два дня в неделю. 

Претензий со стороны населения не было. 

Медицинское обслуживание осуществляет фельдшерско-акушерский 

пункт, оказывающий как первую, так и специализированную помощь 

больным.   В "экстренных случаях" к больным выезжает автомобиль "скорой 

помощи". 

Аптечный пункт работает в прежнем режиме в здании магазина  

Кошман Ивана Федоровича, где было выделено помещение по договору 

аренды. Лекарственные препараты поступают из  Завьяловской аптеки.  

Также в магазине установлен банкомат Россельхозбанка. 

Во втором полугодии 2021 года начал работать социальный работник, 

обслуживает 6 пожилых граждан, из них две супружеские пары. 

        В Комсомольском сельском доме культуры до октября 2021 года не 

было руководителя,    с октября 2021 года Самсонова Вера Васильевна.  

     С октября 2021 года  было проведено всего 19  мероприятий, которые 

посетили 387 человек, на платной основе 140 человек. С детьми было 

проведено 6 мероприятий, принимали участие дети из семей находящихся в 

социально-опасном положении.   За этот период были проведены следующие 

мероприятия: участие в литературно-поэтическом вечере, посвященному 

творчеству Н.Рубцова, онлайн-концерт, посвященный Дню народного 

единства,  участие в  районном литературном челендже "Рифмы России", 



концерт "Любимым мамам",   Новогодний концерт. также было проведено 7 

танцевальных вечеров.   

          При Доме культуры действует клуб по интересам "Юность", ребята 

принимают активное участие в подготовке и проведении всех массовых 

мероприятий. Для людей старшего поколения создано два клубных 

формирования "Ветеран", вокальная группа "Селяночка".  Также принимают 

самое активное участие во всех мероприятиях, проводимых в поселке и 

районе. 

          Руководит Комсомольской сельской библиотекой -  филиалом  по - 

прежнему  Соловьева Олеся Николаевна.   Зарегистрировано 451 читатель, 

115 из них дети, книговыдача составила  8602 экземпляров, посещений 4936,  

оформлено 7 книжных выставок.   За прошедший год было проведено 53 

мероприятия, получено 14 дипломов. Проводились часы информации, 

литературные обзоры, библиотечные уроки, составлены рекомендательные 

списки, выпускались листовки и буклеты. 

           Приняли участие в краевых, всероссийских, районных акциях, 

флэшмобах, конкурсах: "Читающая мама-читающий Алтай" - краевая акция, 

всероссийская акция "Свеча памяти", единый библиотечный день "Читаем 

Валерия Золотухина", день детской краеведческой книги, краевой 

патриотический флэшмоб "Связь поколений не прервется", краевая акция 

"Читаем Анатолия Соболева",  международная акция "Читаем детям о 

войне", всероссийская акция "Библиосумерки", в районном челендже 

"Читаем Достоевского" заняли 2 место,  районный конкурс юных читателей 

"Лидер чтения" заняли 1 место,  всероссийская акция "Защитим память 

героев", общероссийская акция "Дарите книги с любовью", всероссийская 

акция "Сильные духом: читаем книги о разведчиках и партизанах".  Также 

были проведены мероприятия  ко Дню Российского флага, Дню защиты 

детей, ко Дню матери приготовили видео-поздравления, провели День 

славянской письменности.   Также в библиотеке проходят мероприятия по 

финансовой грамотности, профилактике наркомании, пропаганда здорового 

образа жизни, экологическому образованию,  продвижение книги и чтения. 

        Соловьева Олеся Николаевна  получила сертификат на третьем 

библиотечном форуме Новые библиотекари.  В социальной сети 

"Одноклассники"  ведется группа "Комсомольская сельская библиотека", там 

также проходят разные викторины, акции, рассказывается о прошедших 

мероприятиях.  

Комсомольский сельский Совет народных депутатов ведет свою работу 

согласно утвержденного плана. Тесно сотрудничает с администрацией, ведет 

работу с населением. За истекший период было проведено  3 очередные и 6 

внеочередных сессий. Рассматривались различные вопросы, как по работе с 

населением, так и по приведению в соответствие нормативно-правовых 

актов. 

В текущем году хотелось бы решить вопросы: благоустройство, 

задвижка свалки,  провести работу по безопасности дорожного движения, 

досыпать улицу Калинина, прогредировать улицы, произвести отжиг 



сухой растительности, провести ремонт башни, в колодцах поставить 

запорную арматуру, ну и конечно, будем заниматься текущими 

вопросами. Очень хотелось бы чтобы активней работали общественные 

организации, да и жители села, заботились не только о собственном 

благополучии, но и о благополучии своего села. 

 

 

Глава       сельсовета                                                                           Г.В.Алешин    


